

Meditación Bíblica para 1 Crónicas 28

Descripción

Lecturas Bíblicas: Día 334

1 Crónicas 28 | 2 Pedro 2 | Miqueas 5 | Lucas 14

Al llegar al final de la vida de David en 1 Crónicas, hay una pregunta que aún no hemos abordado: ¿Hizo bien David en desempeñar un papel tan activo en la remodelación de la adoración en Israel de la forma en que lo hizo? Tenemos que evitar traer el bagaje de las suposiciones de nuestra propia cultura, ya que a menudo glorificamos la capacidad de aportar nuevas ideas como la cualidad de liderazgo por excelencia. En la Biblia, en cambio, son las innovaciones en materia de adoración -por ejemplo, lugares altos, nuevos altares y nuevos lugares de culto lejos de Jerusalén- las que reciben la condena más enérgica de todos los pecados que cometen los reyes posteriores de Israel y Judá. ¿Debería preocuparnos que David pudiera estar desobedeciendo a Jehová? Como dijimos en nuestra meditación sobre 2 Reyes 9, una de las maneras en que los autores bíblicos exponen sus puntos de vista es mediante la repetición de historias, y aquí, en 1 Crónicas 28, vemos dos repeticiones claras que presentan a David como un nuevo Moisés y no como un innovador usurpador que rechaza a Moisés.

En primer lugar, leemos en 1 Crónicas 28:19 que los planes de David para el templo proceden directamente de Jehová: "Todas estas cosas, dijo David, me fueron trazadas por la mano de Jehová, que me hizo entender todas las obras del diseño". David había recibido revelación directa para planificar cómo construir todo en el templo, desde sus diversas casas, tesoros, habitaciones y vestíbulos hasta toda la división del trabajo dentro del templo, así como todos los muebles que albergaría (1 Cr. 28:11-18). Este pasaje abarca prácticamente los mismos elementos que los planos para la construcción del tabernáculo que Moisés recibió de Jehová en Éxodo 25-31.

En segundo lugar, David encarga a Salomón una cita casi directa de las palabras que Moisés pronunció al comisionar a Josué como próximo líder de Israel en Deuteronomio 31:7-8: "Esfuérzate y anímate; porque tú entrarás con este pueblo a la tierra que juró Jehová a sus padres que les daría, y tú se la harás heredar. Y Jehová va delante de ti; él estará contigo, no te dejará, ni te desamparará; no temas ni te intimides". Aquí en 1 Crónicas 28:20, David ahora dice esto: "Anímate y esfuérzate, y manos a la obra; no temas, ni desmayes, porque Jehová Dios, mi Dios, estará contigo; él no te dejará ni te desamparará, hasta que acabes toda la obra para el servicio de la casa de Jehová

"

David no está rechazando a Moisés, más bien, él es un nuevo Moisés. Sin embargo, incluso aquí, la atención no se centra tanto en el propio David como en el Hijo de David que Jehová levantaría para la salvación de su pueblo. Mañana seguiremos examinando la conclusión de la vida de David.

Categoria

1. Devocional

Etiquetas

- 1. 1 cronicas
- 2. david
- 3. devocional
- 4. moises
- 5. plan de estudio bíblico

Fecha de creación 2024/11/30 Por autor invitado

